

TRUNK "Lebenslauf"

Vorstellung der TRUNK- Theaterrunde Kalsdorf

Als wir 1996 die Theaterrunde gründeten, hatten wir nur einen Gedanken: Wir wollten für „uns“ Theater spielen. Nicht erstrangig für das Publikum, sondern nur für uns. Dass unser erstes Stück, an welches wir sehr unbeschwert und mit einer nicht definierbaren Leichtigkeit herangingen, ein umwerfender Erfolg war, mit dem wir nicht gerechnet hatten, überraschte uns. Und so begriffen wir, fast ungläubig, dass wir weiter machen sollten, weil wir anscheinend genau das getroffen hatten, was die Menschen um uns erwarteten.

Nach vielen Jahren der Komödien, der Schwänke und des Boulevards, wagten wir uns im Sommer 09 an ein neues Genre heran. Die Ernsthaftigkeit und die Konzentration, die uns dieses Stück abverlangte, zeigten uns vollkommen neue Perspektiven unserer Leidenschaft auf. Wir wären nicht darauf gestoßen, hätten wir nicht die wunderbare Idee von LAUT, dem Landesverband für außerberufliches Theater, aufgegriffen, uns an diesem Projekt zu beteiligen und unsere Interpretation von „Glaube und Heimat“ von Karl Schönherr zu zeigen.

Die Sommerproduktion 2010 bescherte uns mit „Stigma“ von Felix Mitterer einen großen Erfolg. Auch dieses Stück war für uns eine große Herausforderung in der Interpretation und im Schauspiel. Auf Einladung der Hochschule Zürich, Department Darstellende Künste durften wir an einem internationalen Freilichttheatertreffen in Uznach, Kanton St. Gallen teilnehmen und einen Ausschnitt aus unserem Stück Stigma darbieten. Nur 2 Theatergruppen aus dem benachbarten Ausland bekamen diese Möglichkeit. Eine Gruppe aus Rom und wir durften an diesem spektakulären Event teil haben.

Die Sommerproduktion wird weiterhin Bestand haben und wir freuen uns darauf, unserem Publikum eine ganz andere Seite des Theaters zu zeigen.

Für die Herbstproduktion bereiten wir immer wieder und sehr gerne unterhaltsame, hin und wieder Stücke mit viel Klamauk vor. Zusammen mit unserem Buffet-Team, das sich immer wieder um eine stilgerechte Bewirtung bemüht, wollen wir dem Theaterbesucher einen unterhaltsamen und unbeschwerten Abend bieten.

Wir wünschen Ihnen viel Vergnügen bei einem Besuch der Theaterrunde Kalsdorf.

Unsere bisherigen Aufführungen:

- 2011: Außer Kontrolle v. Ray Cooney
- 2010: Die vierzehn Nothelfer v. Bernhard Wiemker
- 2009: Jetzt nicht Liebling v. Ray Cooney und John Chapman
- 2008: Floh im Ohr v. Georges Feydeau
- 2007: Die Lieb am Almsee v. Heinz Löwinger
- 2006: Der Revisor v. Nikolaj Gogol
- 2006: CASH v. Michael Cooney
- 2005: Der Gockel v. Georges Feydeau
- 2003: Eine Tante kommt selten alleine v. Norbert Größ
- 2002: Weekend im Paradies v. Franz Arnold und Ernst Bach
- 2001: Das rotseidene Höserl v. Josef Zeitlinger
- 2000: Ritter Wunibald v. Jürgen Sprenzinger
- 1999: Die Türkischen Gurken v. Max Neal und Max Ferner
- 1998: Mord am Hauptplatz v. Norbert Größ
- 1997: Kein Auskommen mit dem Einkommen v. Fritz Wempner
- 1996: Prost Mahlzeit v. Erich Hagemeister

Sommerproduktionen:

- 2012: Erde v. Karl Schönherr

2011: Stigma v. Felix Mitterer

2010: Stigma v. Felix Mitterer

2009: Glaube und Heimat v. Karl Schönherr

<https://www.theaterkalsdorf.at/index.php?page=287&pdfview=1>